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江部乙・明苑・開西中学校区江部乙・明苑・開西中学校区

１１月９日（火）１６時３０分より第２

回江部乙中学校区学校運営協議

会が江部乙中学校被服室で開催

されました。主に全国学力・学習

状況調査の結果についての報告

と、次年度以降の学校運営協議

会のあり方について協議されまし

た。熟議の結果、江部乙中学校と

江陵中学校の統合に際し、江部乙中学校区学校運営協議会は令和４年度から江陵中学校区

学校運営協議会に加わることとなりました。

１１月１８日（木）１８時から第３回明苑中

学校区学校運営協議会が東小学校体

育館で開催されました。主に各校の現状

についての報告や明苑中学校区一斉朝

の見守り指導「おはよう滝川」の反省、

「各学校の特色ある学習活動の参観に

ついて」の反省と実施に関する提案、学

力・学習状況調査の結果の報告が行わ

れました。部会協議では①広報部②地域活性部③学習支援部に各委員が分かれ、各部会の

活動内容の精査や、実施した活動の反省と次年度に向けての協議が行われました。

１２月６日（月）１８時３０分から第２

回開西中学校区学校運営協議会が

西小学校プレールームで開催され

ました。主に同日に行われた西小学

校・開西中学校の授業参観につい

ての感想・意見交換や、上半期の教

育活動及び学校評価の報告と協

議、学校関係者評価の実施につい

ての説明などが行われました。

詳しくは、滝川市のＨＰに「開催結果報告」と「協議会概要」を掲載してお

りますので、ぜひご覧ください。

地域とともにある学校づくり 滝川市のコミュニティ・スクール
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交 流 給 食
りんご（西小）・お米（滝川第一小）

１１月４日(木)、西小学校の４年生を対象に、「りんご」についての特別授業が行われました。

講師はりんご生産者の伊藤公一様です。

授業は「滝川のりんごについて知ろう」を課題として始まりました。伊藤様は２月から１１月に

かけての作業とその流れについて詳しく説明され、子どもたちは真剣な表情で耳を傾けてい

ました。機械化された農業しか見たことのない子どもたちは、「葉の間引き」「花の間引き」「収

穫」などを全て手作業で１つ１つ行っていることに非常に驚いた様子でした。給食の時間には

デザートとして伊藤様が育てられたりんご「紅将軍」が出ました。甘くておいしい滝川産のりん

ごが、生産者の方の大変な苦労の上で作られていることを思い出しながら、子どもたちはりん

ごを味わって食しました。

１１月１１日(木)、滝川第一小学校の３年生を対象に、「お米」についての特別授業が行われま

した。講師はお米生産者の埴渕義和様です。

授業では、まず栄養教諭からお米に含まれる栄養や、白米と玄米の違いについて説明があ

り、子どもたちはお米に関する基本的な知識を学びました。その後お米の生産過程について

ビデオ映像を見ながら、埴渕様よりそれぞれの作業内容についてお話がありました。埴渕様

が持参されたもみ殻のついたお米を手に取った子どもたちは「いつもの白いお米と全然違

う！」と感激した様子で熱心に観察していました。

授業後子どもたちは「お米を育てる大変さを知ることができた」、「これからは残さずにお

米を食べようと思った」など、生産者の方への敬意と感謝の気持ちを持ちながら、それぞれ特

別授業の感想をまとめあげました。

≪連絡先≫ 滝川市教育委員会(滝川市役所 7 階) 教育総務課

✉☎28-8042 chiiki_coordinator@city.takikawa.lg.jp

≪担当≫ 伊藤 崇・三浦拓也・山下桜子

伊藤公一様と色々なりんご りんごの花についてクイズ 児童からお礼の言葉

お米の基本的な知識を学ぶ 埴渕義和様のお話 もみ殻つきのお米に触れる


